

Marco Correa, de Bice Inversiones: “Una gran reaceleración, todavía no la estamos viendo”

El experto afirma que las proyecciones no alcanzan para hablar de un repunte, y que la inflación puede sorprender.

J. AGUILERA

El ajuste en las proyecciones de crecimiento que hizo el Banco Central en su Informe de Política Monetaria no sorprendió a Marco Correa, economista jefe de Bice Inversiones, que ya había incorporado los mejores resultados del primer trimestre del año, y no cree que estemos frente a un repunte de la economía.



—¿Cómo valora el escenario descrito por el Banco Central?

“Yo hablaría, más que de repunte, de estabilización. El crecimiento potencial de Chile debe estar en torno a un 2%, un 2,3% o algo mejor que eso, pero una gran reaceleración todavía no la estamos viendo”.

—¿Concuera en que el escenario internacional tendrá un impacto acotado en Chile?

“Es una idea que no solo está presente en el Banco Central. Algo más bien compartido, incluso a nivel internacional si uno ve los distintos bancos de inversión más conocidos, es que el principal afectado de todo esto siempre se especula que sea Estados Unidos, porque las medidas lo afectan directamente a ellos y el efecto en términos de menor impulso para otros países más bien sería acotado. Sobre todo ahora, viendo que el nivel de tarifas que se va a imponer va a ser más bajo de los extremos que vimos, por ejemplo, con la noticia de abril (...)”.

—¿Cómo analiza el mensaje en cuanto al mercado laboral?

“Lo que ha estado pasando es que los salarios reales están creciendo en torno a un 3,5%, sigue siendo un número positivo y una tendencia que se ha mantenido hace hartos meses. Ahora, lo que está disminuyendo es la creación de puestos de trabajo asalariados. Es una tendencia preocupante, y también en la medida que se vayan haciendo mayores los costos de contratación hay un incentivo a que aumente la informalidad, por una parte, y vaya disminuyendo por otra la cantidad de trabajadores asalariados”.

—¿Qué espera de la inflación?

“Nosotros estamos viendo una inflación algo mayor, más cercana a 4% (...), ante un aumento sostenido en el precio del petróleo podría incluso provocar una presión adicional. Ahí quizás se queda un poco corto el Banco Central con esa estimación”.